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Acta05 - ConDiv 2I-22
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del H, Consejo de la División de Ingenierías del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías efectuada en la Sala deJuntas de esta División,
eldía 30 de mayo del2022 a las L3:06 horas, según convocatoria fechada eldía27 del mismo
mcs haio cl siorierrlg;

Orden del Día

t. Lista de presentes y declaración legal de quórum.
2, Lectura y en su caso aprobación del Orden del Dia,

3. Lectura y en su caso aprobación de Acta pendiente.
4. Presentación y aprobación en su caso de propuestas de ternas para Jefes de Departamento.

1,- Lista de presentes y declaración legal de quórum,

El Presidente del Consejo, Dr. CesarOctavio Monzón, solicitó al Secretario del Consejo pasar

lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de diecisiete (1-7)

consejeros titulares y un consejero suplente dando un total de dieciocho (18), por lo que se

cuenta con el quórum legal que marca la normatividad,

2,- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día,

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone

orden del día, siendo aprobada por unanimidad.
consideración del Conseio

3,- Lectura y en su caso aprobación de Acta pendiente,

El Dr, Cesar Octavio Monzón Presidente del Consejo, comentó que el acta de la sesión
anteriorfue aprobada en la misma sesión del pleno, pero que existe un acta previa que debe
ser puesta a consideración de la asamblea.

Acto seguido pide al Secretario del Consejo haga una recapitulación de la misma. El Mtro,
Sergio Limones como secretario delConsejo, comenta que dicha acta fue enviada por correo
electrónico v hace un resumen del acta de la sesión realizada el 21 de febrero de 2021, No
habiendo comentarins el nresidonio dol Consejo la pone a consideración siendo ap¡obada
por unanimidad,
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4,- Presentación y aprobación en su caso de propuestas de ternas para Jefes de Departamento,

El Dr, Cesar Octavio Monzón Presidente del Consejo hace referencia a la normatividad
aplicable para la designación de los jefes de departamento para lo cual hace lectura de
extractos de los artículos 61 y 63 de la Ley Orgánica, en las cuales se describe el

procedimiento para desrgnar a los jefes de departamento. Resalta que corresponde al

Consejo de División aprobar una terna para cada departamento, para que con base en ellas

el Director de la División designe a quien fungirá como jefe del departamento respectivo,

Por lo anterior el Dr, Cesar Octavio Monzón pregunta a la Asamblea si tienen alguna
propuesta para integrar las ternas para ocupar las jefaturas de departamento; previamente
hace comentarios para agradecer el trabajo de los actuales jefes de departamento,

Toma la palabra la Dra, Maria Elena Armendáriz Silva, consejera académica del Depto, de

IngenierÍa Industrial, quien propone la siguiente terna para el mismo departamento:

Dra, Carmen Patricia Bonilla Barragán
Dra, Alejandra Gómez Padilla

Mtro. José Luis Díaz González

Señala que tanto el Mtro, José Luis Díaz como las Dra. Carmen Patricia Bonilla y la Dra,

Alejandra Gómez han demostrado capacidad administrativa y tienen la experiencia necesaria
para el puesto, por lo que considera que cualquiera puede hacer un buen papel,

A continuación, toma la palabra el Mtro. HéctorJesús Contreras Quiñones, quien propone la
siguiente terna para el departamento de Madera Celulosa y Papel, aclara que la presenta en

orden alfabético:

Dra, Maria Guadalupe Lomelí Ramírez

Dr. losé Antonio Silva Guzmán

Dr, Jorge Ramón Robledo Ortiz

Resalta que cada uno cumple con los requisitos, que son investigadores, que son perfil

PRODEP, y que desarrollan lineas de investigación.

El Dr. Emmanuel Saucedo Flores Consejero Académico del Depto. de Ing. de Proyectos,
propone la siguiente terna para el Depto, de Ing. de Proyectos:

Dr, Omar Jiménez Alemán

Mtro, Víctor Manuel Rangel Cobián
Dr, Milton Osvaldo Vázquez Lepe
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Para cada uno lee algunas características de su trayectoria en la universidao, como son
categoría académica, puestos ocupados y cuerpos académicos a los que pertenecen,

Toma la palabra la estudiante Jenya Yantal Navarro Castro, para proponer la terna para el

departamento de Ingeniería Química, en los siguientes términos:

. Dra, Rosa María Jiménez Amezcua

. Dr, Martín Rigoberto Arellano Martínez

. Dr, Rubén González Nuñez

Indica que los tres tienen la categoría de titular y la capacidad académica para ocupar el
puesto de jefe de departamento,

Con respecto al departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica, el consejero C. Oscar lván
Briseño Landeros, propone la siguiente terna:

r Mtro, Guillermo Meza Díaz
. Dra, Laura Angélica Zamora Quintana
¡ Mtro, Sergio Corona Cárdenas

Señala que los tres, son integrantes de la planta académica y que cumplen los requisitos para

ser jefe de Departamento,

Toma la palabra el Dr, Miguel ÁngelAlatorre Zamora, para proponer a:

Dr,losé Roberto Galaviz González

Dr, Pedro Limón Covarrubias
Dr, Miguel Zamora Palacios

Dice que los tres son miembros destacados del departamento, titulares, tienen una amplia
experiencia en investigación, y que cualquiera de los tres va a poder cumplir con creces la

resoonsa bilidad.

El Dr. Monzón pregunta si ya no hay más propuesta o comentarios, Al no haber más
propuestas propone que se haga una votación para cada una de las propuestas, dicho
procedimiento es aprobada por unanimidad, Acto seguido somete a votación cada una de

las ternas, con los siguientes resultados:

Para el departamento de lngeniería Industrial:
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. Dra, Carmen Patricia Bonilla Barragán
! Dra, Alejandra Gómez Padilla
. Mtro, José Luis Díaz González

Para el departamento de Madera Celulosa y Papel:

. Dra, Maria Guadalupe LomelíRamírez
¡ Dr, José Antonio Silva Guzmán
. Dr, Jorge Ramón Robledo Ortiz

Para el departamento de Ing de Proyectos:

. Dr, Omar Jiménez Alemán

. Mtro, Víctor Manuel Rangel Cobián

. Dr, Milton Osvaldo Vázquez Lepe

Para el departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica:

. Mtro, Guillermo Meza Díaz

' Dra, Laura AngélicaZamora Quintana
. Mtro, Sergio Corona Cárdenas

Para el departamento de Ingeniería Química:

. Dra, Rosa María Jiménez Amezcua

. Dr, Martín Rigoberto Arellano Martínez
¡ Dr, Rubén González Nuñez

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones

Para el departamento de Ingeniería Civil y Topografia:

. Dr, losé Roberto Galaviz González
r Dr, Pedro Limón Covarrubias
¡ Dr, Miguel Zamora Palacios

Aprobada por unanimidad, sin

votos en contra ni abstenciones
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El Dr, Cesar Monzón expresa su agradecimiento para todos y asegura que todos los incluidos
son académicos que tienen una gran trayectoria y que harian un buen papel, por lo analizará
con cuidado cada uno de los casos.

Finalmente, no habiendo otro punto a tratar, el Dr. Cesar Octavio Monzón aoradpce la
asistencia de los Conseieros v declara clausurada la sesión a las 1-0:23 hrs,

Atentamente
"Piensa y Trabaja"

"2022, Guadalajara, hogar de la Feria Internacional del Libro y Capital Mundial del Libro"
¡,:,,^r^r^;^-- ,-,,, a 30 de mayo de 2022.uuouorcljoro/ Jol
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Secreta rio Consejo Divisional
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